

UN GUET MAL ASSURÉ

Mon ami Gaspard me prend en pitié parce que je n'ai pas encore eu le privilège d'apercevoir dans le ciel la moindre soucoupe volante.

— Je crois que ta vue baisse, le Guetteur. Placé où tu l'es, tu aurais déjà dû en déceler quelques-unes.

— Mais s'il n'en passe pas dans notre région ?

— Taratata ! il en vole partout et de toutes les formes... Je le répète, ta vue baisse.

— Je n'en crois rien, Gaspard. Mais après tout, on donne peut-être un peu trop d'importance à ces histoires-là.

— Comment trop d'importance !... Et si un beau matin les Martiens nous tombent dessus avec l'intention de nous exterminer.

— Pas besoin des Martiens pour accomplir cette besogne : les Terriens se suffisent à eux-mêmes. Écoute la radio, lis les journaux et tu constateras, Gaspard, que les hommes sont toujours en train de s'entretuer quelque part dans le monde.

— Possible, mais c'est égal : exercer la profession de guetteur et n'avoir pas encore aperçu la moindre petite soucoupe, ce n'est pas fort. Si nous étions à Châteauneuf-du-Pape, ça se comprendrait puisque le maire de cette localité a pris un arrêté interdisant aux soucoupes de survoler le territoire communal. Mais chez nous, rien de semblable.

— Je te promets de mieux regarder, Gaspard ; et peut-être que, l'imagination aidant, j'en découvrirai une...